



COMUNICADO

ASOEX y nuevo Embajador de Chile en India analizan temas claves para la fruta chilena de exportación



Santiago, 01 de febrero de 2019.- India es un mercado que despierta interés para el sector exportador de frutas chilenas, no sólo por su gran cantidad de habitantes, sino que también por su crecimiento económico, que ha redundado en un aumento de la clase media, la que se ha estimado, como base de consumo para productos importados y gourmet, en 25 millones de personas. Todo ello significa oportunidades para las exportaciones de frutas chilenas, y para Chile.

En este marco, y con la finalidad de analizar y conocer temas de interés para el sector de la fruta fresca de exportación en India, el recientemente nombrado embajador de Chile en India, Juan Angúlo Monsalve, sostuvo un encuentro con los representantes de la Asociación de



Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX), Miguel Canala- Echeverría, Gerente General de la entidad, y Sergio Maureira, Secretario General.

"Fue muy grato y positivo recibir al nuevo embajador, pues tuvimos oportunidad de analizar junto a él, todos los temas de interés para el sector en el mercado indio", precisó el Gerente General de ASOEX, Miguel Canala-Echeverría.

Tres fueron los temas centrales del encuentro. El primero de ellos está relacionado a lograr la publicación de la norma, por parte del Ministerio de Agricultura de India, que permitiría la importación de paltas y arándanos, mediante inspección. "Hay que recordar que actualmente estas frutas tienen permitido el ingreso a India, pero con un tratamiento de cuarentena que hace inviable su exportación, en consecuencia hemos estado trabajando desde hace mucho tiempo con el Ministerio de Agricultura de Chile y el de India para lograr esta inspección. El Ministerio de India, ya envió a la Organización Mundial del Comercio la información sobre este cambio, y ahora se estaría en condiciones de publicar la norma respectiva, que una vez que se haga nosotros podríamos comenzar con esta modalidad, que se utiliza con otras frutas que se envían a India", añadió.

Un segundo tema dice relación a informar al nuevo representante de Chile sobre las actividades de promoción del kiwi chileno en India, y que el Comité del Kiwi y un grupo de empresas exportadoras chilenas e importadores indios, comenzaron a realizar, por primera vez en ese mercado, desde la temporada pasada. Ello con la finalidad de contar con el apoyo desde la Embajada chilena, lo cual fue muy bien recepcionado por la nueva autoridad diplomática.

Finalmente un tercer tema clave en la reunión tuvo relación a las modificaciones que India ha efectuado a la normativa sobre residuos de pesticidas. "Como industria planteamos al embajador, una serie de dudas que tenemos respecto a materias interpretativas de estas modificaciones que India ha hecho a la normativa, las cuales esperamos poder canalizar a las autoridades indias a través de el nuevo representante de Chile en ese país", puntualizó el gerente de ASOEX.

El nuevo embajador

Juan Angulo Monsalve es diplomático de carrera, Ingeniero Comercial de la Universidad de Chile (1987), habiendo obtenido el premio Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas al mejor alumno graduado de su promoción, mención economía. Es egresado de la Academia Diplomática "Andrés Bello", y realizó estudios de posgrado en Gestión Pública en la Escuela Nacional de Administración (ENA), París, Francia (promoción Condorcet, 1990-1992). Ha efectuado diversos cursos de perfeccionamiento profesional.

En su carrera diplomática se ha desempeñado en el exterior en las Embajadas de Chile en Dinamarca y Francia, en el Consulado General en Amsterdam y en la Misión de Chile ante la

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



Unión Europea/Embajada en Bélgica, en donde cumplió labores en las áreas política, comercial, consular y de cooperación.